

Vulgarisation scientifique auprès d'un jeune public, par les étudiants de BTS 1 MSE

Vendredi 23 mai 2025 après-midi, une partie des étudiants de BTS 1 MSE s'est déplacée à l'école élémentaire Champ Fleuri pour sensibiliser les enfants de CE1 sur les eaux usées.

Ils avaient préparé un poster en 3 parties :

- Utilisation de l'eau du robinet
- Ce que l'on retrouve dans les eaux usées
- Nettoyage des eaux usées en station d'épuration et impact sur l'environnement.

Les petits élèves devaient remplir leur fiche de façon ludique en collant les images préparées par les étudiants.

Puis, les étudiants ont encadré les enfants pour la fabrication d'un gel wc écologique.

Les petits élèves et l'enseignant ont beaucoup apprécié.

Les étudiants de BTS 1 MSE ont fait preuve d'une rigueur et d'une maîtrise du sujet qui leur a permis d'expliquer aux enfants, de façon simple et ludique le problème des eaux usées.

